

SUMMARY

HUBUNGAN KEPATUHAN MELAKSANAKAN IMUNISASI DASAR DENGAN ANGKA KESAKITAN PADA BAYI USIA 12 BULAN DI PUSKESMAS KECAMATAN CENKARENG

Created by LENI DIANA SARI

Subject : IMUNISASI DASAR, ANGKA KESAKITAN

Subject Alt : BABY, VACCINE

Keyword : BAYI

Description :

LatarBelakang: Imunisasi adalah member vaksin kedalam tubuh berupa bibit penyakit, yang dilemahkan yang menyebabkan tubuh memproduksi antibody tetapi tidak menimbulkan penyakit, bahkan anak menjadi kebal. Dari studi pendahuluan yang penulis lakukan di Puskesmas Kecamatan Cengkareng pada tgl 21 Oktober 2013 didapat data bahwa dari 20 bayi usia 12 bulan yang mendapat Imunisasi dasar tidak lengkap menunjukkan adanya kejadian kesakitan 75 % Bayi yang sakit campak 4 bayi (20 %), TBC 8 bayi (40 %), polio 2 bayi (10 %) dan Hepatitis 1 bayi (5 %).

Tujuan: penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan antara kepatuhan imunisasi dasar dengan kejadian kesakitan bayi usia 12 bulan di puskesmas kecamatan cengkareng.

Metode penelitian: Desain penelitian yang digunakan adalah potong lintang (cross sectional) dengan populasi seluruh ibu yang mengimunisasi bayinya. Pengumpulan data menggunakan data primer yang diperoleh dari kuesioner dan data sekunder dari observasi buku KMS ada hubungan antara kepatuhan Imunisasi Dasar dengan angka kesakitan pada bayi usia 12 bulan di puskesmas kecamatan cengkareng.

Hasil penelitian: Berdasarkan Nilai χ^2 (chi-square) hitung sebesar 6.794 lebih besar dari nilai χ^2 (chi-square) tabel (3.841) dengan P Value sebesar 0.009. diperoleh gambaran responden umurnya antara 26 – 30 tahun (58.3%), karakteristik responden dengan pendidikan SMA (70.0 %) dan pekerjaan IRT (60.0%), yang tidak patuh melaksanakan imunisasi dasar 28 orang (46.7%) menunjukkan bayi yang mengalami sakit (71.4%) dan yang patuh melaksanakan imunisasi dasar yaitu 32 orang (53.3%) dengan angka kesakitan pada bayi (34.4%).

Kesimpulan: Petugas kesehatan disarankan untuk terus menerus melakukan penyuluhan tentang pentingnya imunisasi.

Contributor : Yayah Karyanah

Date Create : 29/04/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233057

Collection : 201233057

Source : Undergraduate theses

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor